

処暑

(8月23日～9月6日頃) : 厳しい暑さの峠を越した頃。暑さが和らぎ、穀物が実り始めます。

8月24日 (月)	行事や出来事 2学期 始まりの会	2週間の短い夏休みが終わり、今日から学校が始まりました。「学校に生徒が登校するという当たり前の日常をこれからも教職員一同守っていきたい。」「生徒には、学校で過ごす時間は大事な大事なかけがえない時間であると思って、学校生活を送ってほしい。」そんな思いを込めて、始まりの会で話をしました。	
--------------	-------------------------------	--	---

8月26日 (水)	学習活動 プール学習	処暑といっても、まだまだ日中は35℃を越す猛暑日が続いています。四條畷校では、新型コロナウイルス感染症対策を行ったうえで、7月下旬から高等部においてプール学習を実施しています。26日水曜日も絶好のコンディションの中、生徒は水の中でのびのびと活動しました。	
--------------	----------------------	---	--

8月26日 (水)	教員研修 校内研修 『諸検査と子どもの発達』	「新版K式発達検査」「WISC-IV知能検査」の2つの検査について、それぞれのグループで研修を行いました。個々の生徒の実態・課題を捉えたうえで学習活動を展開していくためには、理論を押さえつつ実践を積み上げていくことがとても大切です。改めて、生徒を見る視点が広がる機会となりました。	
--------------	-------------------------------------	--	---

8月28日 (金)	学習活動 高等部選択職業 (園芸)	梅雨時期の長雨、8月以降の猛暑・少雨と農作物にとって厳しい条件の夏場でしたが、高等部の選択職業の農園作業では、すでに冬野菜の準備に向け動き始めています。8月28日は畝をたて、除草シートをはって、大根の種を植えました。大根の種って何色だか知っていますか？	
--------------	--------------------------------	--	---

9月1日 (火)	学習活動 中学部体育	体育館で体育を行いました。熱中症にならないように適宜、水分補給、休憩をはさみながら体を動かしました。「大股歩き」や「横歩き」は、ゆっくりの動きが意外に難しいようで、先生の見本に合わせて動きの確認をしながら取り組んでいました。	
-------------	----------------------	--	---

<p>9月2日 (水)</p>	<p style="text-align: center;">学習活動</p> <p>T-NET</p>	<p>NET (Native English Teacher) の授業がありました。英語で自己紹介をしたり、講師の先生に、英語で「〇〇知っていますか? Do you Know ~」と質問したりしました。生徒からの日本のアニメについての質問に、「ドラえもん、ドラゴンボールZ、知っています」と講師の先生も答えてくれていました。</p>	
---------------------	---	--	---

<p>9月4日 (金)</p>	<p style="text-align: center;">行事や出来事</p> <p>地震避難訓練</p>	<p>「大阪880万人訓練」に合わせて、地震避難訓練を行いました。ゆれがおさまるまで頭などを守って教室で待機しているときも、避難場所に移動するときも、避難場所で集合したときも、みんな落ち着いていました。さすがは中学生、高校生と思わせる避難訓練でした。</p>	
---------------------	--	---	---